



## PSIM Yogya Rekrut Pemain U-21

YOGYA (KR) - Demi memperkuat skuad di kompetisi Liga 2 2024/2025, manajemen PSIM Yogyakarta kembali mendatangkan pemain baru. Setelah mengamankan sejumlah pemain senior dan pemain asing, kali ini 'Laskar Mataram' menambah kekuatan dengan merekrut pemain muda yang masuk kategori U-21, Muhammad Fariz.

Pemain kelahiran Boyolali ini di-datangkan PSIM dengan status pinjaman dari klub tetangga, PSS Sleman untuk mengisi posisi belakang dan kuota pemain U-21 yang kemungkinan akan kembali disyaratkan oleh operator kompetisi, PT LIB. Fariz menjadi pemain U-21 pertama dari total lima pemain yang akan direkrut guna memperkuat komposisi tim dan memenuhi aturan kompetisi.

Pelatih kepala PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiyantoro mengaku terkesan dengan performa Fariz selama berlatih beberapa waktu terakhir ini. Dari latihan bersama tersebut, dirinya memutuskan untuk memboyong pemain berusia 19 tahun ini. "Fariz adalah pemain muda yang pernah bermain di Liga 1 maupun Liga 2. Dengan penampilannya selama latihan, manajemen dan tim pelatih sepakat memilih Fariz untuk mengisi salah satu slot

regulasi di Liga 2," kata Seto dikutip dari keterangan resmi klub.

Pada musim 2023/2024 lalu, Fariz dipinjamkan PSS Sleman ke Sriwijaya FC. Bersama 'Laskar Wong Kito' memang Fariz belum mendapat kesempatan tampil di pertandingan resmi. Meski begitu di musim pertamanya bersama PSS Sleman, Fariz mencatatkan delapan kali penampilan. Tujuh kali tampil di Liga 1 dan sekali tampil di Piala Presiden dengan catatan 402 menit bermain.

Dalam kesempatan terpisah, Fariz merasa senang dirinya bisa bergabung dengan PSIM Yogyakarta musim ini, karena menurutnya tim kebanggaan masyarakat Kota Yogyakarta ini merupakan salah satu tim besar di Indonesia. "Sangat senang dan bangga bisa bergabung dengan PSIM Yogyakarta musim ini. PSIM Yogyakarta adalah salah satu tim besar di Indonesia," ujar pemain kelahiran 2 September 2004 tersebut

Pemuda yang juga pernah membawa panji-panji tim Persis U-15 ini menyatakan tekadnya untuk membantu PSIM Yogyakarta bisa meraih hasil maksimal dan promosi ke Liga 1. "Tentunya target utama adalah naik ke Liga 1," ujarnya.

(Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005